

Mittwoch, 17. September 2025

Die Lehrer haben uns heute erneut um 7:15h mit coolen Liedern geweckt, das war viel besser, als das Klingeln des Weckers.

Um 8:00 Uhr gab es auch schon Frühstück mit sehr großer Auswahl.

Mit vollem Magen ging es dann auf Shoppingtour mit unserer Lehrerin, wo wir Souvenirs und Snacks gekauft haben. Das war richtig schön!

Um ca. 10:30 Uhr sind wir losgelaufen in den Nationalpark, wo wir nach ca. 1 Stunde mit der Wattwanderung losgelegt haben.

Die Wattwanderung lief folgendermaßen ab:

Als erstes sind wir durch die Salzwiesen gegangen und durften zwei Pflanzen probieren. Diese waren sehr salzig und daher nicht sehr lecker...

Danach ging es auch schon ins schlickige Watt, dort suchten wir als erstes Herzmuscheln, dann Wattwürmer und zum Schluss haben wir uns noch einen Fisch angeguckt.

Anschließend ging es wieder zurück zum Waschplatz, wo wir den ganzen Schlick von den Stiefeln und von uns abgewaschen haben.

Die Wattwanderung war sehr schön!

Danach ging es direkt zum Strand, wo wir einen Skulpturenwettbewerb gemacht haben. Es sind wirklich sehr schöne Skulpturen entstanden. Leider hat uns der Regen vom Strand vertrieben ...

Um 17 Uhr gab es dann ein leckeres Abendessen: Hähnchenschnitzel mit Kartoffeln und Rotkohl – das war sehr lecker.

Zum Abschluss des Tages hatten wir noch eine wirklich sehr schöne Disco!

Danach war der Tag schon wieder vorbei und es ging ins Bett.

Von Lotta R. und Emma aus der 6a